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1. Ouverture de l’assemblée publique

● Remerciements de Guillaume  pour les
gâteries lors de la visite de la Bibliothèque

Numéro de la résolution 2021-52

Proposé par :  René Laflèche
Appuyé par :  Huguette Boulerice

Qu’il soit résolu que la présente assemblée soit ouverte
à 18 h 50.

2. Adoption de l’ordre du jour

2.1 Adoption de l’ordre du jour

● Nous suivrons dans l’ordre du jour avec les
modifications

Numéro de la résolution 2021-53

Proposé par :  Sylvie Larivière
Appuyé par :  Josée Castonguay

Qu’il soit résolu que l’ordre du jour soit accepté, incluant
les modifications apportées séance tenante, le cas



Conseil d’administration de la bibliothèque publique de Casselman

échéant.

3. Déclaration(s) d’intérêt S/O

4. Adoption du procès-verbal du:

➔ 31 mai 2021

4.1 a) Modification apportée

● On passe en revue le procès-verbal de la dernière
rencontre.

● Le procès est adopté.

Numéro de la résolution 2021-54

Proposé: Sylvie Larivière
Appuyé:  Josée Castonguay

Qu’il soit résolu que le procès-verbal du 15 juin et du 21
juin 2021 soient acceptés, incluant les modifications
apportées séance tenante, le cas échéant.

5. Mise à jour
5.1  La parole est au personnel

● Marlène nous parle:
Le club de lecture d’été TD

● Programme offert à plus de 2000 bibliothèques
canadiennes. Dirigé par la Bibliothèque publique
de Toronto en partenariat avec la Bibliothèque et
Archives Canada.  L’enfant recevait un carnet
selon son âge.  Il pouvait aussi aller aussi en
ligne.

● 38 membres scolaire enregistrés

Numéro de la résolution 2021-55

Proposé:  René Laflèche
Appuyé:  Sylvie Larivière

Qu’il soit résolu qu’une lettre pour promouvoir les
excellents résultats de l’achalandage de la bibliothèque
soit envoyée aux élus de la municipalité.
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● 16 pré-scolaire
● 22 lecteurs scolaires
● 6 inscriptions 15 juin au 5 août.
● 2 tirages ont été faits.
● Francine a mis un livre dans chaque sac avec

d’autres petits cadeaux
Mandarin:

● 121 livres catalogués en juillet
● moins en août (77)
● Le catalogage des livres avec le logiciel Mandarin

a été présenté à Emilie.
Section enfants:

● section française est presque nettoyée
● Emilie a réparé aussi des livres
● Il reste la section anglaise, Noël, et jeux à faire.

Nouveaux membres:
● 48 en juillet:
● Casselman 26
● Nation 10
● Moose Creek 6
● Limoges 1
● St-Albert 3

● 31 en août
● Casselman 23
● Nation 3
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● Carlsbad Springs 1
● Crysler 1
● St-Albert 2
● Orléans 1

● À mettre sur le Facebook pour faire rayonner les
changements apportés en lien avec le nombre de
nouveaux membres.

●
● Embrun 2

Nombres de personnes à la bilbiothèque
● En juilllet il y a eu 299 visiteurs à la Bibliothèque
● En août il y a eu 381 visiteurs.

5.2      Statistiques

● Francine a fait l’achat de 362 livres en français et
en anglais qui sont des nouveautés.

● L’accent sur des nouveautés sur les premières
nations et écrit par des auteurs des premières
nations également.

● Beaucoup de dons dans les derniers mois.
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● La vente de livres usagés est un autre succès.  Il
y a quelques semaines, une personne a acheté
200$ de livres usagés.

● Beaucoup de triage en lien avec les dons.
● Les politiques:  Il faut faire l’ajout d’une politique

des premières nations.
● Cartable pour chaque membre.
● Francine a fait un achat dernièrement d’une

lumière qui pourrait faire état de tirage.
● Une discussion des membres sur toutes les

occasions de faire des tirages, s’en est suivie.
● Les tirages seront annoncés à la radio locale.
● Choix de cadeaux:  par exemple ce pourrait être

des lumières, carte cadeaux au coin du livre, un
appui livre.

● Emilie sait comment faire:
● le catalogage,
● entrer dans Mandarin,
● s’occupe des bibliothèques de rues pour les

enfants
● Fait ses tâches normales comme le tri.
● Elle a remarqué qu’il  y a beaucoup plus

d’achalandage le soir à la bibliothèque.

Numéro de la résolution 2021-56

Proposé:  Huguette Boulerice
Appuyé:  René Laflèche

Qu’il soit résolu que toutes ces politiques et règlements
01, 02, 03, 04, 05 soient acceptées.
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5.3 Rapport carte de crédit et états des résultats

● La carte de crédit sert pour l’achat de livres et de
fournitures de bureau.

● Il reste 140 000$ à dépenser cette année.
● Il reste des dépenses à faire pour le gazébo et la

murale.
● Octroi de 3 835$ qui a été fait.

5.4    RG-01  Énoncé sur l’autorité

● Tout est beau.

5.5 PC-02  Énoncé de vision

● Tout est beau.

5.6 PC-03 Énoncé des valeurs

● Tout est beau.

5.7 PC-04 Liberté intellectuelle

● Tout est beau.
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5.8 PC-05 Déclaration sur le respect et la
reconnaissance

● Tout est beau.

6. Autres

6.1  Approbation travaux muraliste (soumission à
approuver)

● Le budget approuvé serait entre 15 000$ et 25
000$.

6.2  Approbation gazebo (coin lecture) (aucun
document)

● François Gagné va faire les travaux.
● 17 x 17 semble les dimensions.
● 400$-500$ pour les plans.
● 30 000$ pour le gazebo.

Numéro de la résolution 2021-57

Proposé:  René Laflèche
Appuyé:  Huguette Boulerice

Qu’il soit résolu que le CA autorise le procédé avec la
soumission tel que présenté par le muraliste Jacques
Meilleur.

Numéro de la résolution 2021-58

Proposé:  Josée Castongguay
Appuyé:  Sylvie Larivière

Qu’il soit résolu que l'administration soit mandatée
d’aller de l’avant avec le projet de construction du
gazébo avec un budget entre 30 000$ et 40 000$.
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6.3  Budget 2022 ébauche

● René propose qu’un agent de communication au
coût de 10 000$

● Installation du wifi.
● 25 ordinateurs
● abonnement de revue en ligne 10 000$ Press

Reader
● On a plus de membres et on reçoit des groupes

d’écoles.
● Makerspace avec des imprimantes 3D. 15

000$-20 000$
● Programmation technologique
● Matériel de production audiovisuel
● 5 stations à 1000$
● Jeux de société 3 000$  Joujouthèque et

casse-têtes
● Table interactive (2)
● Lunettes virtuelles 2 paires
● Augmenter le budget aux livres virtuels - Licence
● Bibliothèque mobile pour les résidences
● Inviter des auteurs ou des écrivains
● Panneau électronique pour faire notre publicité.
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6.4  Plaque reconnaissance banc bibliothèque

● 135$ C’est un peu dispendieux pour la plaque.
On demandera à Gilles de signer le banc sur une
des pattes.

6.5  Plan stratégique (comité ou sous-comité)

● Remis à la prochaine rencontre.

6.6 Radio communautaire

●

6.7  Texte du banc

● Huguette nous lit le texte qui sera gravé sur le
banc devant la bibliothèque.

6.8 Optimiser l’espace

●

Numéro de la résolution 2021-59

Proposé:  Sylvie Larivière
Appuyé:  Huguette Boulerice

Qu’il soit résolu que le CA accepte le texte tel que
proposé pour le banc.

Numéro de la résolution 2021-60
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Proposé:  Sylvie Larivière
Appuyé:  René Laflèche

Qu’il soit résolu que la présente assemblée soit ajournée
à 19 h 35.

Huis clos

Retour à la réunion ordinaire de l’assemblée publique. Numéro de la résolution 2021-64

Proposé par : Josée Castonguay
Appuyé par :  Marcel Cléroux

Qu’il soit résolu qu’on retourne à la réunion ordinaire de
la soirée à 21 h 18.

7. Ajournement et prochaine assemblée
La prochaine assemblée aura lieu le

➔ Le lundi 13 septembre à 18 h 30
➔ Le lundi 25 octobre à 18 h 30
➔ Le lundi 22 novembre 18 h 30

Numéro de la résolution 2021-65

Proposé par : René Laflèche
Appuyé par :  Sylvie Larivière

Qu’il soit résolu que la présente assemblée soit ajournée
à 21 h 30.


